

■ Albacete y Ciudad Real se disputan la Facultad de Medicina

Las cautelosas gestiones del campus universitario de Albacete por «conseguir» la Facultad de Medicina, la Diputación de Ciudad Real ha aprobado solicitar un Hospital Clínico y una Facultad de Medicina para esa provincial. La moción aprobada por todos los grupos políticos de la Diputación pide, a su vez, una solución al grave problema sanitario de Ciudad Real. Esta moción socialista no es compartida por sus compañeros de Partido en Albacete que, sigilosamente, están negociando este asunto en Madrid.



■ "Operación Escoba" para ayudar a Lorenzo

Actores, periodistas, humoristas, radio-aficionados, y demás gente relacionada con el mundo del espectáculo, «barrieron» los donativos que la gente arrojó en la Plaza de Zocodover el viernes, a lo largo de las dos horas que duró la denominada «Operación Escoba» destinada a recaudar fondos para Lorenzo, el niño de Navahermosa que padece distrofia muscular. Con el mismo fin, ayer sábado, la Caja Rural celebró un Festival de Zarzuela. También los niños se han sensibilizado con el problema de Lorenzo, como lo demuestra el envío de 500.000 pesetas por parte de chavales de Consuegra y un grupo de radio-aficionados de Toledo están intentando conseguir que el Rey envíe un mensaje de ánimo a Lorenzo.

■ Segundo juicio contra un insumiso en Toledo



Vicente Sánchez Ortell, nacido en la localidad valenciana de Mistala, es el segundo joven que ha sido juzgado en Toledo por un delito de insumisión. La vista, que debía haberse celebrado el pasado 3 de octubre, fue aplazada al 4 de diciembre ya que Vicente Sánchez no compareció aquel día. El joven se negó a cumplir la Prestación Social Sustitutiva al servicio militar en las oficinas del INSERSO de Toledo. El fiscal solicitó para él dos años, cuatro meses y un día de prisión.

Daniel Romero hizo un desplante a la alcaldesa de Guadalajara

Los actos conmemorativos de la Constitución comenzaban en Guadalajara el lunes 2 de diciembre pues se quería contar con la actuación del tenor Enrique Viana y sólo era posible ese día.

Los discursos se iniciaron cuando tomó la palabra la alcaldesa de Guadalajara, Blanca Calvo, ésta afirmó que «por no querer contribuir a la campaña de descrédito de los políticos» había ocupado el sillón de la Alcaldía. El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Daniel Romero, aprovechó su turno para increpar a Blanca Calvo, diciendo que la Constitución permitía cosas como tener «una alcaldesa apoyada sólo por dos concejales de su grupo y por unos grupos mayoritarios que no se habían puesto de acuerdo». En este punto se alzaron las voces contra la matización de Daniel Romero. A la salida del acto, el teniente de alcalde Fernando Revuelta, negaba la mano al delegado del Gobierno. Daniel Romero comentaba a los micrófonos de Ser Guadalajara, sobre el desplante de Revuelta, «viniendo de de-



terminados doctrinarismos no me extraña la actitud».

Acto seguido se celebraba el concierto del tenor Enrique Vera, pero Daniel Romero se marchó sin presenciarlo, al igual que el presidente de la Diputación del PP, Francisco Tomey, y el fiscal general del Estado, Leopoldo Torres.

Pero éste no ha sido el único incidente político en Guadalajara, ya que el concejal socialista de la ciudad, Fernando Planelles, ha sido expedientado en su partido por cuestionar el funcionamiento interno del PSOE y la figura de José Luis Ros, al que acusó de ganarse fidelidades a cambio del pago de nóminas. C.C.

■ Numerosas iglesias castellano-manchegas necesitan restaurarse

El obispo de Ciudad Real, Rafael Torija, manifestó que hay en nuestra región una lista numerosa de iglesias que necesitan arreglos. A pesar de ello y de las necesidades del Patrimonio Histórico-Artístico de propiedad eclesíastica (que supone el 90 por 100 del patrimonio total de Castilla-La Mancha en bienes muebles y el 70 por 100 de los monumentos), el obispo y el consejero de Educación y Cultura, Juan Sisinio Pérez Garzón, valoraron positivamente el acuerdo Iglesia-Junta. A través de dicho convenio se han invertido en 1991, 360 millones de pesetas, más otros 200 millones que el Gobierno regional ha aportado mediante otros programas.